

EL NORTE

ÚLTIMAS NOTICIAS



"Apoyaré una huelga indefinida y si me sacan estalla la revolución": Petro al defender la Consulta Popular



Ecopetrol adquiere portafolio de proyectos solares y edificios de Statkraft, empr



INICIO

EDITORIAL

ECONÓMICA

ENERGÍA

SOCIALES

GENERAL

POLÍTICA

SALUD

RESPONSABILIDAD SOCIAL

DEPORTES

EDUCACIÓN



Inicio / Energía / Ecopetrol y Gobernación del Atlántico conectan a 8 mil hogares al servicio de gas natural



DESTACADO ENERGÍA

Ecopetrol y Gobernación del Atlántico conectan a 8 mil hogares al servicio de gas natural

Redacción El Norte · mayo 20, 2025

Un total de 30.400 habitantes de los municipios de Baranoa, Galapa, Juan de Acosta, Malambo, Manatí, Palmar de Varela, Pijó, Polonuevo, Repelón, Sabanalarga, Santo Tomás, Suan y Uslacuri, entre otros, accedieron al servicio de gas domiciliario, gracias a una alianza liderada por Ecopetrol y la Gobernación del Atlántico.

El proyecto, que inició en 2023, se desarrolló en dos etapas y benefició a familias de los estratos 1 y 2, pertenecientes a cabeceras urbanas y zonas rurales de 19 municipios. La inversión fue de \$8.495 millones, de los cuales Ecopetrol aportó \$7.114 millones y la Gobernación del Atlántico \$1.382 millones.

A esta iniciativa se sumó Gases del Caribe S.A. ESP, quien ejecutó las actividades de obra, derivadas del convenio entre Ecopetrol y la Gobernación del Atlántico, construyó previamente las redes de distribución y es la prestadora del servicio del gas domiciliario.

El cierre de la segunda fase del convenio Gas Social benefició a 4.000 nuevas familias en el departamento del Atlántico.



"El programa Gas Social, tiene como propósito contribuir a la transición energética del país y al cierre de brechas en servicios públicos domiciliarios, en esta región del Caribe. Además, aporta al desarrollo económico de los municipios y mejora la calidad de vida de sus habitantes, al permitir el acceso a un recurso energético más eficiente, amigable con el medioambiente y con menores riesgos para la salud", puntualizó Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Una de las beneficiarias de esta nueva fase es Cristina Mendoza, habitante del barrio La Bombonera del municipio de Palmar de Varela (Atlántico), que por más de 25 años cocinó con leña en un fogón artesanal. Por recomendaciones médicas, empezó a utilizar cilindros de gas, pero para ella y su familia, acceder a este combustible, era costoso.

"Estoy muy contenta de contar con gas domiciliario en mi casa, porque este servicio público me facilita hacer muchas cosas, como cocinar, y estoy pensando en abrir nuevamente la venta de fritos que tuvimos que cerrar en pandemia", aseguró.



"En nuestro Plan de Desarrollo 'Atlántico para el Mundo' estamos demostrando que las promesas se convierten en realidades tangibles. Gracias al apoyo de Ecopetrol y la visión que nos orienta, logramos en la segunda fase conectar a 4.000 hogares que más lo necesitan con gas natural domiciliario y así superamos la meta del cuatrienio en solo año y medio. Esto significa más dignidad y calidad de vida para miles de familias en 13 municipios de nuestro departamento, quienes de verdad van a tener una 'Casa Bacana con gas social'", resaltó Eduardo Verano de la Rosa, gobernador del Atlántico.

El subgerente de Gases del Caribe, Mario Cuello, expresó: "En Gases del Caribe estamos muy felices por haber logrado terminar este proyecto con éxito. Estamos llevando el gas natural a 4000 familias que de verdad lo estaban necesitando".

"Estamos viendo que con la llegada del gas natural estamos cambiando vidas... escuchamos historias de un antes y un después. Ahora ustedes van a poder compartir más tiempo con su familia porque hoy nada más es levantarse y



gitar la perilla y contar con ese gas natural que es amigable con el medio ambiente, que nunca se les va a acabar, que además es muy seguro y también es mucho más económico lo que ayuda al bolsillo de la familia”, añadió Cuello.

Destacó que con este proyecto Gases del Caribe logró aumentar la cobertura un 95% lo que es muy bueno y demuestra el compromiso de la compañía con estos proyectos que impulsan el desarrollo y promueven el bienestar de las comunidades. “En los últimos 5 años hemos logrado llegar a 50,000 familias, que si en promedio estas familias tienen del orden de cuatro personas por familia, vamos a estar mejorando la calidad de vida de 200,000 personas, esto es un proyecto muy grande”, anotó.

Llevar conexiones a 5.000 nuevos hogares

El evento de cierre de la **segunda fase del programa Gas Social Atlántico** se realizó este martes con una visita a los hogares beneficiados del barrio La Bombonera, ubicado en el municipio de Palmar de Varela, con presencia del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, y el gobernador del Atlántico, Eduardo Verano de la Rosa, y el subgerente de Gases del Caribe, Mario Cuello.

El Grupo Ecopetrol ha conectado entre 2019 y 2024 a **más de 42 mil familias al servicio de gas domiciliario en 37 municipios de 11 departamentos del país, con una inversión de \$95 mil millones**. Para este año se tiene previsto ampliar estas conexiones domiciliarias para 5.000 nuevos hogares en distintas regiones.

Anterior

Gremios y líderes políticos lamentan fallecimiento del empresario paisa William Vélez

Siguiente

Fitch sube perspectiva de calificaciones 'AA (col)' y 'BB' de Barranquilla a Positiva

MÁS HISTORIAS



DESTACADO POLÍTICA

“Apoyaré una huelga indefinida y si me sacan estalla la revolución”: Petro al defender la Consulta Popular

○ mayo 20, 2025 🔗 Redacción El Norte



DESTACADO ENERGÍA

Ecopetrol adquiere portafolio de proyectos solares y eólicos de Statkraft, empresa que saldrá del país

○ mayo 20, 2025 🔗 Redacción El Norte



DESTACADO POLÍTICA

“Vamos a pacificar a Barranquilla, ya que el alcalde no pudo”: Presidente Petro

○ mayo 20, 2025 🔗 Redacción El Norte



TEBSA- GENERAMOS ENERGÍA



GASES DEL CARIBE



Buscar ...

Buscar

ENTRADAS RECIENTES

“Apoyaré una huelga indefinida y si me sacan estalla la revolución”: Petro al defender la Consulta Popular

Ecopetrol adquiere portafolio de proyectos solares y eólicos de Statkraft, empresa que saldrá del país

“Vamos a pacificar a Barranquilla, ya que el alcalde no pudo”: Presidente Petro

Crisis de Air-e, altas deudas con generadoras y riesgo de apagón continúan: Gremios del Caribe

Triple A forma líderes desde la sostenibilidad, la apuesta esta vez es con mujeres cabeza de hogar

COMENTARIOS RECIENTES

ARCHIVOS

mayo 2025

mayo 2025
abril 2025
marzo 2025
febrero 2025
enero 2025
diciembre 2024
noviembre 2024
octubre 2024
septiembre 2024
agosto 2024
julio 2024
junio 2024
mayo 2024
abril 2024
marzo 2024
febrero 2024
enero 2024
diciembre 2023
noviembre 2023
octubre 2023
septiembre 2023
agosto 2023
julio 2023
junio 2023
mayo 2023
abril 2023
marzo 2023
febrero 2023
enero 2023
diciembre 2022
noviembre 2022
octubre 2022
septiembre 2022
agosto 2022
julio 2022
junio 2022
mayo 2022
abril 2022
marzo 2022
febrero 2022
enero 2022
diciembre 2021
noviembre 2021
octubre 2021
septiembre 2021
agosto 2021
julio 2021
junio 2021
mayo 2021
abril 2021
marzo 2021
febrero 2021
enero 2021
diciembre 2020
noviembre 2020
octubre 2020
septiembre 2020
agosto 2020
julio 2020
junio 2020
mayo 2020
abril 2020
marzo 2020
febrero 2020
enero 2020
diciembre 2019
noviembre 2019
octubre 2019
septiembre 2019

septiembre 2019

agosto 2019

julio 2019

junio 2019

mayo 2019

abril 2019

marzo 2019

febrero 2019

enero 2019

diciembre 2018

noviembre 2018

Alcaldía de Barranquilla

TE PUEDEN INTERESAR



DESTACADO POLÍTICA

"Apoyaré una huelga indefinida y si me sacan estalla la revolución": Petro al defender la Consulta Popular

🕒 mayo 20, 2025 📄 Redacción El Norte



DESTACADO ENERGÍA

Ecopetrol adquiere portafolio de proyectos solares y eólicos de Statkraft, empresa que saldrá del país

🕒 mayo 20, 2025 📄 Redacción El Norte



DESTACADO POLÍTICA

"Vamos a pacificar a Barranquilla, ya que el alcalde no pudo": Presidente Petro

🕒 mayo 20, 2025 📄 Redacción El Norte



DESTACADO ENERGÍA

Crisis de Air-e, altas deudas con generadoras y riesgo de apagón continúan: Gremios del Caribe

🕒 mayo 20, 2025 📄 Redacción El Norte

